
 

Fernando de Carvalho da Silva 

 
Possui graduação em Química Industrial pela UFF (2002) e doutorado em Química Orgânica pela UFF (2007). 
Cursou pós-doutorado na Universidade de Aveiro (2007-2008) e na UFRJ (2008-2009). Atualmente é 
Professor Associado IV no Instituto de Química da UFF e Coordenador do Laboratório de Síntese Orgânica 
Aplicada - LabSOA (Facebook: /labsoa; Instagram: @labsoa_uff). Foi Jovem Cientista do nosso Estado 
(FAPERJ) em duas edições 2015-2017 e 2018-2021, além de ter sido Membro Afiliado da Academia Brasileira 
de Ciências na edição 2016-2020. Atualmente é Cientista do Nosso Estado (FAPERJ) e faz parte do conselho 
editorial da Revista Virtual de Química (PubliSBQ), sendo também membro do corpo editorial de outros 
periódicos internacionais e atual vice-presidente da SBQ. Tem experiência na área de Química Orgânica, com 
ênfase em Síntese Orgânica de compostos bioativos. https://linktr.ee/fcsilva 

  

 
Como Presidente Sucessor, que contribuição você espera dar à SBQ?  

É sempre uma honra para qualquer associado da Sociedade Brasileira de Química poder concorrer a algum 
cargo na equipe de Diretoria e Conselho da maior sociedade de Química da América do Sul. Estou há quase 
quinze anos contribuindo em alguma medida pela organização e manutenção da SBQ. Fui vice-secretário da 
Regional do Rio de Janeiro (2010-2012), secretário regional do Rio de Janeiro (2012-2014), além disso, como 
membro da Diretoria e Conselho desta sociedade, atuei no cargo de tesoureiro adjunto (2016-2018), 
secretário geral em dois mandatos consecutivos (2018-2020 e 2020-2022) e, atualmente, vice-presidente 
(2022-2024). Além disso, atuo como Conselheiro Editorial da Revista Virtual de Química (PubliSBQ) onde fui 
editor-chefe entre 2015 e 2019. Em resumo, sinto-me um privilegiado com tudo isso, pois tenho a 
oportunidade de contribuir para a comunidade química brasileira ajudando-a a se fortalecer cada vez mais.  

Com isso, após tantos anos contribuindo e vivendo a SBQ e, após o apoio e incentivo de muitos amigos da 
sociedade, estou me disponibilizando a ser o presidente sucessor da SBQ, cujo mandato vigerá na gestão 
2026-2028. Sendo assim, pretendo ajudar a dar continuidade as políticas que estão e foram desenvolvidas 
pela Diretoria, atuando sempre em conjunto com os membros da Diretoria e Conselho, objetivando manter 
organizada e sadia a estrutura físico-financeira da sociedade.  

Para que este pleito tenha representatividade junto à comunidade, precisamos de participação de todos os 
associados e, para que qualquer Diretoria tenha sucesso, também precisamos da participação de todos 
dentro das suas áreas específicas.  

Convido os colegas associados que participem desse pleito. 

https://linktr.ee/fcsilva

